



Sheinbaum minimizó el desaire de Ricardo Monreal, Adán Augusto y Manuel Velasco

Durante su conferencia mañanera, la presidenta minimizó el desaire que algunos legisladores federales le hicieron al final de su mitin en el Zócalo “Es un tema menor, estaban distraídos”. Con esa frase, Claudia Sheinbaum dio por terminado el tema que el domingo causó tanto revuelo en redes sociales, pues algunos legisladores le dieron la espalda mientras emprendía su recorrido de regreso a Palacio Nacional.



Aprovechó para referirse justamente a la asamblea que convocó en el Zócalo: “Fue muy buen evento.

Fue la demostración de que el pueblo de México está consciente, activo, participativo, y que en un momento tan importante aun cuando logramos con Estados Unidos un acuerdo con diálogo, la convocatoria fue muy importante. La gente estuvo presente para defender la soberanía”.



Y subrayó: “Demostramos que somos uno solo. No hay diferencia. Agradezco a todos los gobernadores y funcionarios que estuvieron presentes. Hubo un despliegado de la Conago. Imaginen: la presidenta, 31 gobernadores y la jefa de gobierno de la CDMX, todos juntos.

Es el poder Ejecutivo nacional en unidad, defendiendo nuestro país, y respaldando el acuerdo con EU. Estar atentos y trabajando juntos para el bienestar del país. Se mostró fuerza”.

<https://ovaciones.com/sheinbaum-minimizo-el-desaire-de-ricardo-monreal-adan-augusto-y-manuel-velasco/>